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SPD Fraktion 
in der Gemeindevertretung Hohenstein 
_____________________________________________________________________________________________________ 

An den Vorsitzenden der            10.02.2021 
Gemeindevertretung 
Herrn Horst Enders 
 
 
Antrag der SPD-Fraktion: 
 
Ersatzpflanzungen 

Sehr geehrter Herr Enders, 
 
wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der 
Gemeindevertretung am 01.03.2021 zu nehmen. 
 
Antrag: 
In den Gemeindeteilen die bereits der Flurneuordnung unterzogen wurden ist gegenüber der 

Flurneuordnungsbehörde darauf hinzuwirken, dass eingetretene Verluste bei den Anpflanzungen 

noch in dieser Pflanzperiode ausgeglichen werden. Die Behörde muss auch für ein entsprechendes 

„Gießmanagement“ Sorge tragen, um den Bestand langfristig zu sichern. 

Begründung: 
Durch die Trockenheit der letzten Jahre sind einige der in den Grünstreifen der 

Ausgleichsmaßnahmen gepflanzten Bäume eingegangen. Diese gilt es zu ersetzen und durch ein 

„Gießmanagement“ alle Anpflanzungen zu sichern. Für beides ist in der jetzigen Phase der 

Flurneuordnung die zuständige Behörde auch verantwortlich. 

 
 
 

 
 
SPD Fraktion 
Winfried Kühnl 
Fraktionsvorsitzender 


